



第31号

あおば地区通信

平成31年3月31日 発行

あおば地区協働まちづくり会

会長 正木直志

TEL: 0857-24-0417

あおば地区協働まちづくり会 (下期)

本年度も皆様の多くの参加をいただきながら事業を展開することが出来ました。心からお礼申し上げます。

今年度は新しく、あおば公園の花いっぱいプロジェクトで、公園ののり面にシートを貼って、松葉菊の苗を植えました。以前より、夏になるとのり面に草が茂り、公園の中が死角になり「公園の中を通るのが不安だ」との声が寄せられていましたが、これからは安心して利用して頂けると思います。

10月13日(土) EMボカシ作り



毎年好評を頂いています EM ボカシを今年も環境・文化部が作りました。

このボカシを使って

作った野菜は甘くて、美味しいと評判です。環境にも優しいボカシを使って皆さんも是非、安心・安全な野菜を作ってみませんか。31年度は先に注文を取らせていただきます。

10月14日(日) 健康ウォーキング



健康推進委員会の皆様と合同で城下町鹿野を散策・ウォーキングを行いました。ガイドの方の丁寧な説明で、楽しい・有意義な一日となりました。何人かは城山にも登り、日本海まで見渡せる雄大な景色に、お殿様の気分になりました。

10月14日(日) 花植えとシート貼り



あおば公園ののり面に先にシートを貼った20畝に松葉菊の苗を植え付けました。この苗は、地区の方が大切に育てて、株を増やしていただいた苗です。

同時に、残り50畝にも、シートを貼り、苗を植え付ける準備を行いました。夏には、1畝もの茅が伸び放題だったのですが、きれいな花が咲くようになればと思います。



青翔開智中学校の協力を得て、花植えを行いました。来年の夏にはきれいなピンクの花でのり面がいっぱいになればいいと思います。



11月9日(金) あおば公園の花植え

あおばにぎやかまつり

10日(土) 命を守る一日として



災害時に袋(ハイゼックス)を使って炊いたご飯や温めなくても美味しく食べられるカレーなどの試食会を行いました。ローリングストックという、食べながら備蓄を更新していく方法など、学ぶことが多かったです。



鳥取県警の“ことぶき号”に来ていただいて、運転の適性検査や反射神経などの検査を行いました。自分ではまだまだ若いと思っても、「体がついていかんわ」など気づくことが多かったです。

11月10日(土)・11日(日)

11日(日) 作品展示・楽市楽座他

ほっと一息コーヒーとポップコーン



皆さんの力作に感心



サイコロチャンスに大人も子どもも大はしゃぎ

募集

部員さん募集！！

設立総会趣意書(抜粋)

「あおば地区まちづくり会」は各自治会と対等

私たちあおば地区に集う者は、私たちの課題は私たちの手で掘り起こし、私たちの手で方向を決め、私たちでできるものは自分たちで解決し、できないものについては行政と協働し、言い古された言葉ですが「私たちのまちは私たちの手でつくっていく」と言われている、この地区公民館を拠点とした『あおば地区協働まちづくり会』は、4自治会の上に立ち統率や指導をするものでなく、新通り・新町・分上・稲葉丘の各自治会の自立を保障しつつ、自治会間の協働・協力をはかり、連携を深め、豊かな活力に満ちた、安心、安全なまちづくりを目指すものです。

あおば地区住民を対象に、平成31年度に向けて新しく各部の部員さんを募集しています。興味のある方は事務局までご連絡ください。

(事務局 あおば地区公民館 24-0417)

総会開催のお知らせ

日時 4月21日(日)
午後2時30分～
場所 あおば地区公民館
大和室

この総会には、当会の規約、「第2章会員の範囲、(会員の範囲)第4条 あおば地区に在住、在勤するすべての市民と地域の活動団体をもって会員とする。」と謳われています。一人でも多くの会員の参加で総会を開催したいと思います。皆様のご出席をお待ちします。